

Ciudad de México a 09 de octubre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 017/2018

DIPUTADOS DEL PAN INSTALAN COMISIONES DE PROTECCIÓN CIVIL Y TURISMO

- *Dip. Héctor Barrera aboga por mayores recursos y apuesta a las nuevas tecnologías.*
- *Dip. Patricia Báez propone garantizar la seguridad a los turistas en CDMX.*

Este martes, quedaron instaladas las comisiones de Protección Civil y Gestión Integral de Riesgos, así como la de Turismo en el Congreso de la Ciudad de México, ambas presididas por legisladores del Grupo Parlamentario del PAN.

Héctor Barrera Marmolejo, presidente de la Comisión de Protección Civil y Gestión Integral de Riesgos, precisó en su intervención que buscará generar elementos financieros para la aplicación de las últimas tecnologías en protocolos de actuación frente a contingencias.

Dijo que la administración saliente y entrante tiene la tarea de mantener actualizados los atlas de riegos, que identifiquen con exactitud las zonas de mayor riesgo.

“Del mismo modo, las alcaldías deberán implementar todos sus procedimientos en materia de protección civil, por lo que estaremos atentos y en este entendido, realizar mesas de trabajo para saber con exactitud cuál será la política en este rubro”.

Por su parte, la diputada Patricia Báez Guerrero afirmó que el reto de la Comisión de Turismo está en coadyuvar para que esta industria se consolide como un sector competitivo y generador de fuentes de ingresos para la Ciudad.

Por ello y en su calidad de Presidenta, convocó a los integrantes a diseñar medidas de seguridad y movilidad para quienes visiten esta capital.

“Para nosotros es muy importante escuchar a todos los sectores que se ocupan de la actividad como los prestadores de servicios de hospedaje y transporte, los restauranteros, así como a instituciones académicas que siempre han aportado su colaboración para el desarrollo del sector”.